

## Les judokas sur les podiums



**A force de travail, les judokas remportent des titres**

► Les minimes du Judo clermontois se sont bien comportés lors des championnats de l'Oise qui se sont déroulés à Noyon les 4 et 5 décembre. Outre Krystell Lannie qui a été sacrée championne de l'Oise en moins de 44 kg, Aurélie Corbeau (- de 40 kg) et Benoît Chauchard (- de 73 kg) se sont classés 3e de leur catégorie. Thomas Manfrin (- 73 kg) a terminé la compétition à la 5e place. En junior, Ludivine Lefèvre (-57 kg) qui n'est que ceinture verte a battu des ceintures noires et marrons pour terminer 5e. Romain Pelletier s'est classé 7e en moins de 66 kg.

Tous ces judokas sont qualifiés pour le championnat régional des 15 et 16 janvier à Abbeville. Pour préparer le championnat de l'Oise, des minimes et juniors, les benjamins et seniors du club sont devenus des partenaires d'entraînement. Si les 27 et 28 novembre, les deux seuls cadets du club (Emmanuel Marquilly et Romain Blin) n'ont pas gravi les marches du podium, ils ont marqué des points pour l'obtention de la ceinture noire.

*Le Bonhomme Picard  
22 décembre 1999*